



El director de Asistencia Técnica de Baleares de la empresa Telefónica, Gerardo Salvá, se ha desplazado hoy a Formentera para reunirse con el presidente del Consell Insular, Jaume Ferrer, la consellera de Tecnologías de la Información, Silvia Tur y el conseller de Infraestructuras, Santi Juan, entre otros miembros, en relación a los incidentes ocurridos durante este verano.

Esta reunión, celebrada a petición del Consell Insular de Formentera, se convocó con el fin de conocer de primera mano las actuaciones de mejora previstas por parte de la empresa para evitar incidentes como los de este verano, que dejaron la isla sin suministro de Internet ADSL y 3G hasta en dos ocasiones en un período de 1 mes y medio.

En cuanto a la actual cable submarino, los responsables de Telefónica han informado de que actualmente están ejecutando los trabajos de mejora de la canalización mediante unas mallas especiales que fijan el cable submarino a la superficie marina, a lo largo de un tramo de una longitud de 500 metros y una profundidad de un metro y medio. La previsión es finalizar estas actuaciones durante el mes de octubre.

A este respecto, Telefónica ha solicitado a Capitanía Marítima una declaración de zona de exclusión marítima a lo largo de la longitud del cable para establecer una franja de protección. Desde el Consell de Formentera se quiere hacer un llamamiento a Capitanía Marítima para que se agilice esta tramitación y se pueda garantizar el mejor suministro para nuestra isla.

En relación a un segundo cable submarino para Formentera, Telefónica considera que no es necesario ya que están trabajando en la instalación definitiva de los equipos de radioenlaces IP, que funcionarán de manera automática, garantizando la prestación del servicio en idénticas condiciones de velocidad y cobertura, en caso de que haya alguna avería en el cable submarino. Estos equipos con la aplicación de tecnología MTU, constituyen rutas alternativas de recuperación de las comunicaciones, de modo que fallidas como las que se han producido este verano, no afectaran al suministro de Internet.

Asimismo, recordamos que el Consell Insular aprobó en la sesión plenaria de junio, un acuerdo para instar al Gobierno de las Islas Baleares a revisar y mejorar el Plan Sectorial de Telecomunicaciones, y de forma especial en cuanto al caso de Formentera, donde una avería de este tipo supone un grave perjuicio sobre la economía e imagen turística de la isla.

Otros temas tratados en la reunión han sido la problemática de cobertura en zonas diseminadas como la Mola, Es Cap o Portossalè, por lo que el Consell Insular de Formentera ha recordado a los particulares que no reciben la línea ADSL que Telefónica, como operador de servicio universal, tiene la obligación de prestar una cobertura mínima de 1 MB mediante la tecnología por satélite.

Asimismo, Telefónica ha informado que cuenta hasta 2015 para el despliegue de la red 4G, por lo que se ha pedido que se lleve a cabo un esfuerzo por parte de la empresa para que Formentera no quede a la cola en la aplicación de las nuevas tecnologías.

En materia de Infraestructuras, se ha tratado el periodo de ejecución en cuanto a las actuaciones de soterramiento de los tendidos aéreos que Telefónica tiene pendientes en más de 10 lugares de la isla, y se ha llegado al compromiso de que estas actuaciones estarán finalizadas como fecha límite en diciembre de 2014.